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Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, no 
Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima segunda SESSÃO ORDINÁRIA, da 
primeira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estiveram presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo Semensatto de 
Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estiveram presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores: Estefânia Bielavski, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto Fontana Ferri e Solange 
Semensatto Amengual. Após, foi votada e aprovada por unanimidade a ATA 031/13, que já 
havia sido recebida previamente pelos edis. Em seguida passou-se à leitura das 
correspondências RECEBIDAS: DO PREFEITO: Não houve. DE TERCEIROS: Comunicado 
da Deputada Silvana Covatti sobre destinação de verba para aquisição de uma Van para 
Barão do Triunfo; Convite para reunião do COREDE, dia 25/09/13 em Barra do Ribeiro; 
Convite da Câmara Municipal de São Jerônimo para o I Foro da Saúde da Região 
Carbonífera, dia 09/10/13; Convite da Comissão de Assuntos Municipais para audiência 
pública, dia 24/09/13, sobre a situação das rodovias estaduais. EXPEDIDAS: AO 
PREFEITO: Of. n° 051/13 enviando proposições aprovadas em sessão passada; Of.Leg. nº 
044/13 enviando projeto de lei nº 048/2013 aprovado em sessão passada; Of.Leg. nº 045/13 
enviando projeto de lei nº 046/2013 aprovado em sessão extraordinária. A TERCEIROS: 
Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos 
foram convidados a usar a tribuna. VEREADOR ELOMAR usou a tribuna, saudando a 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes.  Em primeiro lugar, agradeceu o 
Delegado Amondeu por ter vindo ao nosso Município, junto com os vereadores e o Prefeito, 
e ter se disposto a dar atenção especial aos problemas que têm acontecido em nosso 
Município, e esta Casa tem buscado auxiliar a população, a comunidade, no que cabe a este 
Poder. Agradeceu o Assessor Urbano Knorst por estar sempre atento aos problemas do 
Município de Barão do Triunfo, dando sua atenção e apoio. Comentou que hoje tivemos um 
grande evento nesta Casa, que esteve lotada pela população que está inscrita do Programa 
Habitacional Rural, graças ao trabalho e ao esforço de pessoas da comunidade, Paulo e 
Andréia, que vêm lutando para garantir que programas do Governo Federal venham e 
fiquem dentro do Município. Parabenizou eles pelo trabalho que vêm fazendo dentro de 
nosso Município, os demais Órgãos e Secretarias que estão auxiliando nessa questão. 
Agradeceu ao representante da empresa Crehnor, que esteve hoje palestrando e levando as 
informações necessárias às pessoas interessadas no programa. Espera que o Executivo 
esteja em parceria nesse projeto, acredita que o Prefeito irá participar, como falou hoje pela 
manhã, irá fazer o que compete a Prefeitura. Entende que devemos fazer todo o esforço 
para não perder esse programa. Seguindo, comentou sobre o ESF da Zona dos Pachecos, 
dizendo que ele tem seguidamente passado por lá e ouvido reclamações da comunidade por 
não ter médico naquela unidade. Disse ser lamentável que a situação continue ainda na 
mesma, depois de tanta fala, de tantos questionamentos que aqui fizeram a respeito. 
Lamentou ter chegado aos ouvidos da população que o atendimento Médico está 
dependendo ainda da aprovação dos vereadores. Explicou que isso não é verdade, que o 
projeto de lei número quarenta e um, autorizando a contratação de médico, foi aprovado 
nesta Casa dia dezenove de agosto deste ano. A parte da Câmara ela fez, não há nada 
impedindo o Executivo de realizar essa contratação. Ressaltou que essas mentiras vêm de 
pessoas maldosas, frisando que ele não é favorável à mentira, estão aqui para fazer um 
trabalho sério, a população lhes colocou essa confiança, e assim como ele todos os 
vereadores têm feito a sua parte, têm se esforçado e não devem assumir culpas que não 
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são deles e apoiar essas inverdades. Espera que o Executivo urgentemente tome as 
devidas providências, pois já se passaram tantos meses sem atendimento Médico no ESF, 
não tem um veículo lá para transportar as pessoas que chegam e não encontram 
atendimento; se tivesse, poderiam ser transportadas até ao centro. Relatou que na semana 
passada teve um caso de um aluno da Escola Marechal que adoeceu, não havia um veículo 
lá para transportá-lo, tendo que chamar um veículo do centro para buscar o aluno. Fez aqui 
um pedido para que o Executivo deixasse um veículo no ESF para transporte e em resposta 
disseram que não teriam recursos disponíveis no momento, porém sabe que há poucos dias 
houve um leilão que rendeu cento e sessenta e dois mil reais, que poderia ser investido na 
aquisição desse veículo, que ficaria à disposição da população que procura do Posto do 
ESF e não tem o devido atendimento. VEREADOR ILO usou a tribuna, saudando a 
Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Comentou que ele participou do 
Seminário de Políticas Públicas Regionais e Municipais, na cidade de Tapes, dias 
dezessete, dezoito e dezenove deste mês, com a presença do Presidente da UVERGS 
Silomar Garcia, palestrante Cleber do TCE, palestrante José Augusto e Ricardo, Assessores 
da UVERGS. Disse a Presidente e demais vereadores que o Presidente da UVERGS frisou 
que, se houver interesse da Prefeitura, dos Vereadores, ele enviaria um Palestrante da 
UVERGS e um palestrante do Tribunal de Contas para aqui ministrar oito horas de 
orientações direcionadas aos órgãos públicos, sem custos.  Lá frisaram muito que a sobra 
de caixa da Câmara não precisa ser devolvida ao Executivo, fica para o próximo exercício, e 
muito falaram sobre o Plano Diretor, que deverá ser implantado por todos os municípios até 
dois mil e quinze. Esteve presente no evento um vereador de Ibirubá, que lhe passou uma 
Moção a respeito das APAEs, repudiando um projeto de lei que está na Câmara Federal 
propondo o fechamento das APAE e levando as crianças dessa entidade para as escolas 
normais. Disse que fará essa Moção, que ficará à disposição dos demais vereadores que 
também quiserem assinar. Quanto ao ESF, comentou que ontem estiveram três pessoas na 
sua casa querendo saber se era verdade que os vereadores não haviam aprovado um 
projeto para ter médico naquele Posto, também falaram que eles não têm transporte, que as 
pessoas que procuram o Posto acabam indo para Cerro Grande, outros para o Centro. 
Solicitou ao Executivo que providencie atendimento Médico ao ESF o mais breve possível. 
VEREADOR MARCOS usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as 
pessoas presentes. Parabenizou o pessoal que participou do Campeonato Ibacuru, que 
culminou suas semifinais e finais na quinta-feira à noite, comentando que todas as noites 
que teve jogos, houve grande adesão da comunidade. Parabenizou o Professor Rafael e o 
Eduardinho pela iniciativa, propagando o esporte em nosso Município, área que tanto 
procuram apoiar e incentivar. Seguindo, comentou que quinta-feira, durante todo o dia, a 
Escola Egídio Vieira da Silva fez um dia de comemorações à Semana farroupilha, onde ele 
esteve presente, houve apresentações de danças gaúchas, participação dos pais e um 
galeto muito bem servido. Parabenizou o Patrão do CTG Alverino pelas programações da 
semana farroupilha, pela bela Missa realizada dia vinte de setembro, parabenizando o Padre 
Charles e equipe pela organização. Analisou que está sendo muito aderida e divulgada a 
nossa cultura durante este mês de setembro, temos o festival de Folclore, com eventos 
quase todos os finais de semana, importantíssimo para quem está organizando e para quem 
está participando destes eventos culturais. Frisou que hoje pela manhã houve nesta Casa 
uma grande reunião sobre o programa Minha Casa Minha Vida Rural, organizada pelo Paulo 
Storck, que trará um grande benefício para a comunidade. Tem a certeza de que todos os 
vereadores, o Executivo, farão o possível para atender as necessidades deste projeto. Pela 
grande demanda e pela facilidade de conseguir sua casa através deste programa, tema 
convicção de que todos apoiarão no limite essa iniciativa. Parabenizou o Prefeito e seus 
Assessores pela explanação hoje à tarde nesta Casa sobre o segundo quadrimestre da 
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Administração, onde comunicaram que houve um aumento relativo de arrecadação, algo que 
é muito almejado, que trará melhorias em muitos pontos de nossa administração. Explicou 
sua indicação de hoje, sugerindo a realização de sessão itinerante da Câmara na escola 
Egídio Vieira da Silva. Fez essa proposição porque, nas semanas anteriores, uma 
Professora dessa mesma escola organizou um projeto denominado Leitor Ilustre. Como ele 
e outros vereadores também foram fazer leitura com os alunos e as crianças mostraram 
interesse muito grande de saber o que é um vereador, o que é uma Câmara de Vereadores, 
algo que considera muito importante, justifica a realização desta sessão, integrando os 
alunos ao Poder Legislativo. Também explicou sua indicação referente à implantação do 
vale alimentação aos servidores do Executivo Municipal. Sabe que gera alguns gastos, sabe 
da realidade dos Municípios no geral, porém essa despesa incentiva a comunidade a gastar 
no Município, já que, pela proposição, o vale só pode ser utilizado no comércio local, 
estimula-os a se colocarem em dia com a Prefeitura para se cadastrarem, sendo de grande 
valia para o Município e para o servidor prestar um serviço com mais dignidade. 
VEREADOR NERCIO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as 
pessoas presentes. Em primeiro lugar, agradeceu a presença do Assessor Urbano que mais 
um vez esteve em nossa Casa, desta vez trazendo o Delegado Amondeu para nos dar apoio 
perante a cobrança da comunidade em termos de segurança. O Assessor Urbano tem sido 
um veículo de contato, todas as reuniões que reivindicamos aqui ele imediatamente as 
agendou. Também agradeceu o Prefeito e seus Secretários, o Técnico Contábil José Seixas, 
que estiveram hoje nesta Casa prestando contas da Prefeitura. Deixou seus votos de 
pesares a famíliaTassoni Pizzio, pelo falecimento de Zé Maria, ocorrido neste final de 
semana. Solicitou que a Câmara envie ofício contendo condolência à família.  Encerrou 
explicando sua proposição de hoje. Disse que ele esteve no Arroio dos Cachorros e o 
pessoal falou muito da situação precária de uma ponte lá localizada. Foi ver a ponte e notou 
que está realmente comprometida, suportada apenas em duas madeira, onde passa toda 
hora caminhões de carga. Falou com o Vereador Amaro de São Jerônimo e concluíram que 
a referida ponte poderia ser feita em parceria com os dois Municípios, já que fica na divisa. 
Por isso colocou proposição neste sentido. Em COMUNICAÇÕES, VEREADOR OSMAR 
usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. 
Comentou que na semana passada todos os vereadores abriram mão no grande expediente, 
onde ele gostaria de ter comentado a respeito do ESF da Zona dos Pachecos. Disse que ele 
vem acompanhando a média distância algum acontecimentos, alguns episódios ocorridos lá, 
que tomam conhecimento através de alguns funcionários, através da comunidade e até se 
decepcionam, porque está havendo uma pessoa de parte maior em termos profissional que 
está passando falsas informações para a população, dizendo que o médico que havia 
passado por lá saiu sem receber e por isso não mais voltou. Recebendo essas informações, 
se sentiu na obrigação de ir até a administração municipal dizer que estava estarrecido com 
isso. A administração então lhe explicou que o Médico é pago através da Empresa do 
Doutor Frederico e seu pagamento sai normalmente alguns dias depois do pagamento dos 
servidores do Município. A administração ligou na hora para o Médico, quando lhe passaram 
o telefone e ele pode falar pessoalmente com o Doutor, e este confirmou que realmente não 
era como estavam dizendo. Fica chateado porque às vezes, por interesse político ou por 
maldade de algumas pessoas, ficamos carregando falsas informações. Tratando-se de 
saúde, que julga em primeiro lugar no Município, entende que devemos tratá-la com mais 
carinho, com mais respeito e, se não podemos fazer o bem, que o mal não seja feito. Frisou 
que a política está em todos os lares, mas que seja de forma sadia, não para prejudicar o 
interesse das pessoas. Concorda que a administração não tem feito o que devia com 
relação aquele Posto, porém sabe que as intenções são as melhores possíveis. Hoje a falta 
de médico é um problema que o Brasil inteiro está enfrentando. Espera que a questão de 
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atendimento Médico seja resolvida o mais breve possível. Comentou que também há 
pessoas que passam pela região, com tão alto grau de maldade, instruindo que nem a visita 
do Agentes eles não devem assinar. Entende ele que devemos ter um pouco mais de 
respeito, em especial com as Agentes, que estão trabalhando naquela região, com visitas, 
de forma preventiva, e essas pessoas maldosas estão atrapalhado esse trabalho. Frisou que 
a pessoa que está semeando falsas informações, na frente trata a pessoa que vai buscar 
atendimento como um rei; vira as costas, fala mal desta pessoa, faltando com o respeito 
pessoal e profissional com a comunidade. Entende que a inteligência mal usada se torna 
maldade, e é isso que está acontecendo, o que lhe deixa muito chateado. Da forma que o 
vereador Elomar falou, que temos um compromisso com a verdade, concorda com ele, 
porém lhe deu a impressão dele ter falado que foi um vereador que está levando essa falsa 
informação na região. Como só tem ele de vereador na região, tem o dever de falar isso, 
pois se não pode ajudar, estorvar ele não vai. Trabalha sem discriminação, se chega numa 
localidade e nota que não tem a simpatia das pessoas, o mínimo que faz é respeitá-las. 
VEREADOR RODRIGO usou a tribuna, saudando a Presidente, os demais vereadores e as 
pessoas presentes. Solicitou que seja enviado ofício contendo votos de pesar ao casal Alan 
e Denise, pela perda de sua filha dia quinze de setembro, relatando que ela se sentiu mal,a 
levaram de carro para Porto Alegre, passaram no pedágio para pedir socorro, porém 
disseram que os responsáveis da ambulância estavam dormindo e que não estavam ali para 
fazer parto e sim para atender acidentados. Indigna-se com isso, pois quando o casal 
chegou no hospital a criança não estava mais com vida. Também solicitou que seja enviado 
ofício de pesares a família de José Maria Tassoni Pizzio, que faleceu dia vinte de setembro. 
Parabenizou seu irmão Bugio, por ter completado mais um ano de vida, pessoa integra, que 
ele admira muito, pedindo que Deus ilumine sempre seus caminhos. Parabenizou os 
organizadores do campeonato Ibacuru, Rafael e Eduardinho, bem como as equipes 
vencedoras. Parabenizou as comemorações da Semana Farroupilha realizada em nosso 
CTG, de quatorze a vinte de setembro, o Patrão Vica, o Senhor Hélio que esteve junto na 
cavalgada, que estava muito bonita. Agradeceu o Delegado Amondeu e o Assessor Urbano 
que esteve novamente hoje nesta Casa tratando de segurança pública. Referiu-se à 
Audiência Pública que ocorreu hoje pela manhã nesta Casa sobre o Programa Nacional de 
Habitação Rural, citando que o Paulo e a Andreia são os idealizadores desta proposta. 
Esteve presente ali o Senhor Ailton da Empresa Crehnor, o Gerente do Banco do Brasil de 
São Jerônimo, que explanou várias questões, sanando dúvidas, inclusive dos próprios 
vereadores. Frisou que as pessoas terão de pagar quatro parcelas de duzentos e oitenta e 
cinco reais, uma por ano, acrescentando que o valor da casa é vinte e oito mil e quinhentos 
reais.  Considera esse programa de grande valia, espera que o Prefeito envie o projeto que 
está faltando para o projeto acontecer, parabenizando o Paulo Storck pela iniciativa. Quanto 
ao lixo, comentou que ele ouviu a própria Secretária de Educação reclamar que as escolas 
estão com as lixeiras lotadas. Está esperando a resposta do seu pedido de informação sobre 
a empresa recolhedora de lixo para se manifestar a respeito. Quanto ao Posto de Saúde dos 
Pachecos, disse que hoje um Senhor amigo seu lhe disse que há uma funcionária passando 
nas casas dizendo que os vereadores não aprovaram o médico para lá. Esclareceu que 
todos os vereadores, da situação, da oposição, sempre foram favoráveis ao projeto, 
aprovaram dia dezenove de agosto, não é nos vereadores que está trancado. Frisou que 
tudo que não dá certo nesta administração a culpa é dos vereadores. Aconteceu com as 
quarenta casas populares, onde também culparam os vereadores. Calcula que essas falsas 
informações estejam vindo de pessoas que não se fazem presentes nas sessões e não 
sabem da realidade, más pessoas que culpam os vereadores nestes casos. Encerrou 
convidando a todos para o encerramento do festival de Folclore neste final de semana, dois 
dias de grande programação, em benefício de nossa cultura. A PRESIDENTE LAURENI  
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usou a palavra para parabenizar a Diretoria do nosso CTG, na pessoa do Patrão Vica e sua 
esposa Joana, pela bela programação da semana farroupilha, com jantar todas as noites, 
sessão solene da Câmara na segunda-feira passada; dia vinte houve cavalgada, Missa 
Crioula realizada pelo Padre Charles, com almoço e domingueira. Frisou que o nosso 
Município está de parabéns por ter essa entidade funcionando, promovendo a nossa cultura 
gaúcha para os nossos munícipes. Comunicou que dia vinte ela acompanhou o grupo 
Italosul até Guaíba, no Acampamento Farroupilha no Parque da Prefeitura, uma linda 
apresentação, representando o nosso Município divinamente. Referiu-se à audiência pública 
que houve hoje pela manhã nesta Casa sobre o Programa Nacional e Habitação Rural, tão 
bem encaminhado pelo Paulo e pela Andréia, com a Casa lotada por pessoas com 
necessidade de ter a sua casa própria, onde esteve presente o Gerente do Banco do Brasil 
Rafael e o representante da Cooperativa de Crédito Ijuí Crehnor. Analisou que é uma 
iniciativa que visa o melhor para a nossa comunidade, de pessoas que moram em galpões, 
porque a safra não foi suficiente para construir sua casa própria. O Representante da 
Crehnor explicou de forma simples os documentos necessários e esclareceu que, pessoa 
que for contemplada com a casa, terá a obrigação de demolir a sua casa anterior, ou deixa-
la para galpão, porém ela frisou que serão muito pouquíssimas que serão demolidas, 
conhecendo a realidade do nosso povo do interior.   Elogiou toda a equipe envolvida nesse 
programa, o Paulo, a Andréia, o Prefeito, a Assistência Social. O Diretor comentou que 
depois de pronta toda a documentação, em cem dias as casas estarão prontas, um doce de 
casa, inclusive pintada. Colocou esta Casa, todos os vereadores, à disposição para o que for 
necessários na implantação deste programa, para o bem de nossa comunidade, tendo a 
certeza de que o Prefeito e a Secretaria de Assistência Social darão o suporte necessário 
nesta questão. Comentou sobre o Festival de Folclores, dizendo que quinta-feira, às nove 
horas, haverá palestra sobre drogadição, no Ginásio de Esporte. No dia vinte e sete, sábado 
à tarde, haverá apresentações de grupos, com espaço especial para os talentos locais e 
baile. Comentou que esse dia foi oferecido para a terceira idade cuidar a copa e cozinha. No 
domingo ficará a cargo da Associação Esportiva Galera, também no salão paroquial, com 
apresentação de grupos escolares, Grupo Italosul e Companhia Universo, com entrega do 
certificado aos participantes do projeto. Às dezoito horas show com Luiz Marengo e Grupo. 
Convidou todos para prestigiar esse evento. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas seguintes proposições: INDICAÇÃO Nº 066/13 DO 
VEREADOR MARCOS – que seja concedido Vale-alimentação aos servidores do Poder 
Executivo Municipal. Segue em anexo minuta de Projeto de Lei e Decreto como forma de 
sugestão para essa implantação. Justificativa: A presente Indicação tem como finalidade 
principal auxiliar nas despesas de alimentação dos servidores municipais, visando servir de 
estímulo aos mesmos, gerando maior produtividade. Em votação, foi aprovada por 
unanimidade. INDICAÇÃO Nº 067/13 DO VEREADOR ELOMAR – que seja estudada a 
possibilidade de alteração de itinerário do transporte da saúde que atualmente é executado 
pela estrada da Produção até a Serra do Herval, que continue sendo feito pela estrada da 
Produção, também passando pela Boca do Campo e Linha Nova, seguindo em dias 
alternados pela Linha Francisca e pela Linha Amália. Justificativa: Em Indicação 023/2006, 
de autoria do vereador que a esta subscreve, datada de 27 de março de 2006, aprovada 
pela Câmara, incluía o itinerário da Linha Nova e Boca do Campo, o que justifica uma 
abrangência bem maior à população destas localidades que também tem que se deslocar de 
longa distância. Sendo executado desta forma, entende que não oneraria maiores gastos 
aos cofres do Município e beneficiaria mais a população destas localidades. Em votação, foi 
aprovada por unanimidade. INDICAÇÃO Nº 068/13 DO VEREADOR NERCIO – que seja 
criado o Mapa das Estradas do Município, com as vias principais e secundárias, 
denominação e extensão. Em votação, foi aprovada por unanimidade. PEDIDO DE 
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PROVIDÊNCIA Nº 099/13 DO VEREADOR NERCIO – que seja providenciada a reforma ou 
construção da ponte que faz divisa entres os Municípios de Barão do Triunfo e São 
Jerônimo, na Invernada dos Abreu, Arroio dos Cachorros, com entrada e saída para o 
Distrito de Palmeira, por conta de nossa Prefeitura Municipal ou em parceria com a 
Prefeitura de São Jerônimo. Justificativa: Conversando com o Vereador Amaro, de São 
Jerônimo, este lhe comentou que colocará hoje uma proposição sobre a reforma desta 
ponte, sugerindo que fosse aqui também solicitada para que as duas Prefeituras se 
mobilizem nesse sentido. A mesma oferece grande risco de queda de veículos, em especial 
de caminhões de carga, já que a sustentabilidade encontra-se com grande precariedade. Em 
votação, foi aprovado por unanimidade. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 100/13 DO 
VEREADOR NERCIO – que seja providenciada a construção de estacionamento oblíquo, 
dando continuidade ao estacionamento já existente em frente ao escritório da CORSAN e ao 
antigo Hotel Baronense, partindo do prédio da Secretária da Agricultura seguindo-se até a 
esquina em frente ao Posto de Combustível Mega Petro. Em votação, foi aprovado por 
unanimidade. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 035/13 DO VEREADOR ELOMAR – que 
informe a esta Casa Legislativa o que segue: Qual a previsão de custo para execução total 
da obra incompleta no segundo piso do prédio da Secretaria da Agricultura; Qual a previsão 
de execução final desta obra; Que informe qual setor de trabalho está sendo cogitado a 
destinação daquele espaço; Qual o Profissional que está fiscalizando a referida obra. 
Justificativa: Existe já há vários meses esta obra incompleta, sem se ter conhecimento do 
motivo da paralisação. Sabe-se que o Município realiza gastos elevados com aluguel de 
prédios, motivo pelo qual se justifica a execução desta obra o mais breve possível. Em 
votação, foi aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO Nº 002/13 DO VEREADOR 
MARCOS – que requer seja realizada Sessão Itinerante na Escola Municipal de Ensino 
Médio Egídio Vieira da Silva, na Serra do Herval, em data a ser definida juntamente com a 
Escola. Em votação, foi aprovado por 05 a 03 votos contrários dos Vereadores Osmar, 
Nercio e Ilo. Após foi discutida, votada e aprovada por unanimidade  a EMENDA 
MODIFICATIVA Nº 01, AO PROJETO DE LEI Nº 044/2013, de autoria da Mesa Diretora. Na 
sequencia foi discutido, votado e aprovado por 5 a 3 votos contrários dos Vereadores 
Elomar, Ilo e Rodrigo, o PROJETO DE LEI Nº 044/13, que dispõe sobre a aplicação de 
recursos derivados da alienação de bens e direitos que integram o patrimônio do Município, 
COM A REFERIDA EMENDA. Também foi aprovado pelo Plenário o pagamento de 
DIÁRIAS ao VEREADOR ILO, devido a participação no 3º Seminário de Políticas Públicas 
Municipais e Regionais, ocorrido em Tapes, promovido pela UVERGS, dias 17, 18 e 
19/09/2013. Na sequencia, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
VEREADOR DIOGO, LÍDER DO PSDB, usou a palavra para parabenizar o Patrão Alverino 
de nosso CTG e todas as pessoas que contribuíram para as festividades da semana 
farroupilha ocorridas nessa entidade. Agradeceu o convite e a oportunidade de realizarem lá 
uma sessão solene, com ótima janta e recepção. Parabenizou a Escola J.J. de Andrade, a 
Diretora, Professores, alunos e a comunidade por terem participado do Desfile que teve 
como tema a nossa Tradição Gaúcha e a história farroupilha. Lembrou que na semana 
passada o Vereador Osmar pediu vista ao Projeto de Lei número quarenta e seis e deste 
pedido resultou uma reunião com o Prefeito, que concordou em aumentar em cinquenta por 
cento a contribuição para a APAE, em favor das crianças desta entidade que merecem todo 
o investimento possível. VEREADOR ILO, LIDER DO PMDB, passou a palavra ao 
VEREADOR ELOMAR, que solicitou a Presidente permissão para participar da Audiência 
Pública que será realizada amanhã na Assembleia Legislativa, sobre as rodovias estaduais, 
por considerar uma reunião de grande importância. Quanto ao assunto falado hoje em 
tribuna, sobre as falsas informações que estão sendo levadas à comunidade da Zona dos 
Pachecos, esclareceu que o Vereador Osmar interpretou sua fala de forma errada, pois de 
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maneira alguma se referiu ao Vereador Osmar, porém colocou-se à disposição do referido 
Vereador para conversar com ele e esclarecer de onde estão vindo tais conversas, até 
porque jamais o vereador Osmar iria falar algo contra a sua própria pessoa. VEREADOR 
OSMAR, LÍDER DO PTB, agradeceu o Vereador Elomar por ter participado da sessão 
extraordinária da semana passada, dizendo que a intensão era tentar solucionar algo de 
grande interesse comunitário, de extrema necessidade para a nossa APAE e acredita que 
realmente deram um grande passo nessa luta. Elogiou o Vereador Tiago pelo que pode 
transparecer em sua colocação feita hoje nesta Casa, vereador jovem que vem se 
mostrando de grande postura e que faz parte da almejada renovação pela comunidade. 
Disse que também não poderia deixar de comentar sobre a qualidade profissional e pessoal 
de nosso Assessor Jurídico, lembrando que por falta dessa qualidade no Assessor Jurídico 
do último ano de legislatura arranjaram um conflito, pois ele atuava aqui em causa partidária. 
Pela qualidade pessoal e profissional que notou no nosso Assessor Jurídico desde que 
chegou aqui, ele foi um dos primeiros reconhecedores e na época parabenizou a Presidente 
por ter contratado Doutor Norberto, um presente para esta Casa. VEREADOR TIAGO, 
LÍDER DO PP, usou a palavra para agradecer a presença do Delegado Amondeu hoje nesta 
Casa tratando sobre a segurança pública de nosso Município. Também comentou que ele 
gostaria de participar da Audiência Pública de amanhã, onde será tratado sobre as rodovias 
estaduais. Deixou seus votos de pesares à família Tassoni Pizzio pelo falecimento de Zé 
Maria, bem como ao casal Alan e Denise pelo acontecido. Parabenizou a Escola J.J. e sua 
Diretora Tanise, Professores, alunos, Vereadores e Secretários que participaram do Desfile 
realizado terça-feira passada. Elogiou a programação da semana farroupilha ocorrida em 
nosso CTG, a missa crioula, que estava muito bonita, cantos animados pelo Embalo da 
Vaneira, almoço e domingueira. Pediu desculpas por não ter participado das duas 
Audiências Públicas ocorridas nesta Casa, uma pela manhã, outra a tarde, porque estava de 
acompanhante do seu vô no hospital. Ficou sabendo que o Grupo Italosul iria se apresentar 
na Festa de São Jerônimo, não pode ir assistir, mas soube que estava muito bonita a 
apresentação. A PRESIDENTE LAURENI, a pedido dos vereadores, solicitou que os ofícios 
de pesares solicitados anteriormente sejam subscritos por todos os vereadores. Agradeceu 
os vereadores que puderam participar da Sessão extraordinária realizada quinta-feira 
passada, onde foi aprovada a contratação de Professor e Fonoaudióloga com carga-horária 
de vinte horas. Também agradeceu os que compareceram hoje na Audiência Pública de 
prestação de contas da Prefeitura Municipal, com importantes explicações sobre as contas 
públicas municipais, inclusive da área da saúde. Agradeceu o Delegado de Polícia 
Amondeu, que esteve hoje nesta Casa fornecendo explicações sobre a área de segurança. 
Considerou importante a sugestão do Delegado que fazermos aqui um Seminário de 
Segurança Municipal, no qual ele faz questão de estar presente para palestrar sobre o tema. 
Agradeceu o Assessor Urbano que interviu na realização desta reunião, sempre presente na 
busca de soluções para os problemas de nosso Município. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima sessão 
ordinária, dia trinta do mês em curso, às dezoito horas, no mesmo local. 

 
     Sala de Sessões, 23 de setembro de 2013. 
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